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La realidad es otra vista desde el Ã¡ngulo de Fedeindustria. Su presidente encargado, Orlando Camacho, asegurÃ³ que
los caminos hacia la recuperaciÃ³n econÃ³mica estÃ¡n en construcciÃ³n. Los mÃ¡s de 700 contenedores que esperan en
la bahÃa de Puerto Cabello para ser exportados son una muestra de ello. â€œLa idea es no quedarse estancado en los
viejos problemas de la crisis y la falta de divisas y salir adelanteâ€•.



En los muelles de la costa carabobeÃ±a hay mÃ¡rmoles, granitos, rones y chocolates listos para ser enviados a otros
paÃses. Los negocios ya se hicieron y solo se aguarda por la llegada de los buques. En La Guaira son mÃ¡s 70 los
contenedores en el mismo estatus.



â€œHay que reinventarseâ€•, expresÃ³ el sucesor de PÃ©rez Abad en la instituciÃ³n gremial que agrupa a tres mil 600 pequeÃ±as
y medianas industrias del paÃs, que pese a la caÃda en la producciÃ³n de las empresas bÃ¡sicas del estado como Sidor,
Venalum y Sidetur, aÃºn reciben los insumos requeridos por tratarse de suministros pequeÃ±os.



Desde que se creÃ³ el Conglomerado de Insumos y Productos Industriales (Coinpro) en el Ãºltimo trimestre de 2015,
Sidor ha incrementado el envÃo de mercancÃa de 60 toneladas al mes a 700. â€œNo nos dejan de despachar pese a las
dificultades productivas porque nuestras empresas tienen la facultad de manufacturar mucho con pocoâ€•.



Lo mismo ha sucedido con la materia prima proveniente de Pdvsa Vassa, que elabora lubricantes y quÃmicos que se
emplean en empresas de detergentes. â€œRecibimos 500 toneladas mensuales de Ã¡cido sulfÃ³nico y solo se emplean 200.
Nos sobran 300 porque hay muchos empresarios que se mantienen pegados a la crisis y la idea es incrementar la
producciÃ³nâ€•.



Camacho visitÃ³ el estado Carabobo por segunda vez desde que asumiÃ³ el cargo, con la intenciÃ³n de conocer las
necesidades reales de los agremiados para mantener operativas las plantas. Al encuentro fueron invitadas 30 firmas y
asistiÃ³ el doble. CompaÃ±Ãas de alimentos, medicinas, metalmecÃ¡nicas, electrodomÃ©sticos, calzados y textiles
participaron en la actividad. Se espera hacer la validaciÃ³n de los resultados en cuatro meses.



Aunque son pocos los reportes de lÃneas paralizadas por falta de repuestos, el presidente de Fedeindustria apostÃ³ por
el sistema complementario de divisas (Dicom) para que se hagan las importaciones requeridas en se sentido.
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